

Kunst- und Kulturverein Pappenheim e.V. präsentiert:

Für Pappenheim schafft der Kunst- und Kulturverein ein Forum, in dem Architekten und Bauherren - jenseits der gesetzlich geregelten Prozeßabläufe - im Gespräch mit den Bürgern einen allen dienlichen Austausch pflegen können.

ARCHITEKTEN

stellen ihr aktuelles Bauprojekt vor
(öffentliche Vortragsreihe)

Ein Ziel der neuen Reihe ist, dass Architektur - im öffentlichen Raum oder zum gesellschaftlichen Gebrauch - frühzeitig mit den Bürgern, mit der Presse, in der Öffentlichkeit erörtert wird.

Jeweils im Frühjahr und im Herbst kann ein planendes und ausführendes Architektur-Büro in dieser Reihe sein aktuelles Projekt vorstellen und den Bürgern erläutern.

Organisation der Reihe: H.M. Selzer

**Bürger-Kultur
in der Demokratie
ist auf Informiertheit
und Mitwirkung angelegt.**

Kunst- und Kulturverein Pappenheim e.V. präsentiert:

ARCHITEKTEN

stellen ihr aktuelles Bauprojekt vor

Sanierung des Anwesens Deisinger Straße 1

1. Abend der öffentlichen Vortragsreihe: Diplom-Ingenieur **CLEMENS FROSCH**

Der Architekt Clemens Frosch stellt sein Pappenheimer Bauprojekt, das Wieser-Haus, in Wort und Bild vor.

Im zweiten Teil des Abends werden die Bürger zu Wort kommen, sie mögen Fragen stellen, ihre Meinung oder Bedenken vortragen, ihre Ideen einbringen, ihre Ablehnung oder Zustimmung zum Ausdruck bringen.

Einführung und Moderation:

Dr. Gert Riedel, 1. Vorsitzender KuKeV.

Die Reihe eröffnet:

1. Bürgermeister Uwe Sinn



Freitag, 19.11.2010

Beginn: 19:00 Uhr

Pappenheim

Haus des Gastes

Stadtvogteigasse 1

3. OG (Lift)

ViSdP:

Kunst- und Kulturverein Pappenheim e. V.

Dr. Gert Riedel, Hauptstraße 28, 91757 Treuchtlingen

Design: FODIKA Christine Gschwandtner